



研修医日記

作成者：菊地 良（1年次）

私事ですが、先日夏休みを1週間も頂いたのでタイに行って参りました。そう、微笑みの国です。狭い日本を抜け出して初の海外一人旅に挑戦してきました。さて皆さんはタイバンコクで一番ホットなスポットはどこだと思いますか？象さん乗り場？カレー屋さん？遺跡？寺院？いいえ違います。

「カリブソキャバレー」です。



←実際の看板です。

この看板を見てどんなお店を想像したでしょうか？その通り！オカマショーのお店です。

自分は誓ってノーマルな性癖の人間ですが、このオカマショーは是非行く価値があると思います。自分は小さい頃からディズニー、劇団四季、サウンドオブミュージックなどのミュージカルショーが大好きでした。バンコクで流行っているオカマショーのキャバレーがあると聞き、是非行ってみたい！と心に決めました。しかし、そこに辿り着くまでに数々の困難が待ち受けていました。異国で右も左もわからず、トゥクトゥクタクシーでボッタくられ、服屋さんでもボッタくられ、挙句の果てには「チップチップ」しか言わないタイ国民に私は疲弊し切っていました。チャオプラヤ川の波止場で溜め息をついて船を待っているときに会ったドイツ人に道を教えてもらいやっと辿り着いたカリブソキャバレー。入ってみるとそこは異空間でした。本当に男かこいつら！？って思うぐらいめっちゃくちゃ綺麗でスタイル抜群です。あと何より面白いです。素晴らしいダンスを披露したかと思えば、レディーガガ、マリリンモンロー、美空ひばりなど様々な有名人の物真似をしたり、最前列の客に無理やりキスをしに行ったりと最低で最高なショーでした。ゲイから熱烈な接吻を受けホームシックも治り、菊地はその日ご満悦で眠りました。

皆さんも是非一度タイを訪れてみてください。



